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VERBALE DELLA  COMMISSIONE 4   
 
 

ORDINE DEL  GIORNO   (come da convocazione del 24/04/2015) 
 

1)Concorso "una mascotte per la mia squadra" a cura ASD PISAOVEST 
2)Progetto nutrizione a cura Dr. Marco Caccialupi-naturopata 
3)Verifica evento "Sport a Pisa" del 18 aprile 
Aggiornamenti e chiarimenti progetto "RE MIDA" 

 
 
 
 

CONSIGLIERI   PRESENTI : 
Presidente CTP2 Dr. Benedetta Di Gaddo, Presidente Commissione 4 del CTP2 Carla Ricci, Sergio 
Brondi, Maurizio Ferrucci, Elisabetta Ria, Monica Bertolini 
 
CONSIGLIERI ASSENTI : 
Nicola Grande (giustificato) 
Giannotti Laura (dimissionaria non sostituita) 
 
SOGGETTI  la cui presenza è stata richiesta dalla Commissione 4: 
- Michele Ammannati dell’ASD Pisa ovest Aurora Sporting 2000 
-Dr. Marco Caccialupi naturopata per il progetto nutrizione 
- Sonia De Falco dell’Ass. I.E.S. Basket 
 
L’incontro inizia alle ore 18,50 con la trattazione del primo punto all’ODG. 
La Presidente della Commissione 4 Carla Ricci presenta il  progetto “una mascotte per Pisa Ovest”, 
che vede coinvolte le scuole primarie e secondarie del comprensorio del CTP2; passa la parola a 
Michele Ammannati della Società Pisa Ovest, il quale espone la volontà del Direttore, in 
concomitanza con l’espansione dell’attività sportiva e la fine dell’attività per l’anno 2015, di 
coinvolgere le Scuole in questo progetto. 
Con l’aiuto di Eleonora Brondi, è stato creato un volantino da distribuire nelle Scuole del 
Comprensorio del CTP2: nell’evento del 21 giugno, all’interno della festa di chiusura dell’attività 
sportiva, verrà premiato il disegno più bello, che sarà la Mascotte di Pisa Ovest per l’anno 2016. 



L’evento di tre giorni, pubblicizzato via web e divulgato su face book dal primo maggio, si terrà il 
19/20/21 giugno e prevede un talent show musicale nella prima serata, uno spettacolo della brigata 
dei dottori nella seconda serata,  una sfilata per Miss Porta a Mare e la premiazione dei disegni 
nell’ultima serata. 
Chiede la divulgazione dell’evento a livello di quartiere con l’aiuto anche del CTP2. Presenta la 
“festa dello sport,  che si terrà a fine agosto, con esibizioni di danza e attività sportive varie nella 
prima serata, mentre nella seconda si premieranno le Associazioni di Calcio. In questo contesto, la 
creazione di un Comitato permanente eventi sarebbe auspicabile perché gruppi di lavoro potrebbero 
dividersi i compiti nell’organizzazione. 
Interviene la Presidente della Commissione 4 Carla Ricci, facendo notare che sono 12 le adesioni 
per la costituzione di un Comitato Permanente eventi, per cui prossimamente si procederà ad 
istituire una riunione della Commissione 4. 
  
Interviene la Consigliera Elisabetta Ria, la quale non è d’accordo sulla divulgazione da parte del 
CTP2 dell’evento talk show musicale, mentre per il progetto “mascotte” si trova concorde.  
 
Interviene la Presidente del CTP2 Dr. Benedetta Di Gaddo, dicendosi d’accordo sulla divulgazione 
nelle Scuole del Comprensorio per il concorso mascotte, parlandone con i vari Dirigenti scolastici 
prima della fine dell’attività scolastica e di promuoverlo anche su PisaToday. 
 
Interviene la Sig.ra Sonia De Falco dell’Ass. sportiva I.E.S. , proponendo di dare materiale di 
cartoleria alla Scuola vincitrice del concorso. 
 
Sul secondo punto all’ODG, la Presidente della Commissione 4 Carla Ricci, invita il Dr. Marco 
Caccialupi ad esporre il suo Progetto di nutrizione da inserire nel POF del prossimo anno scolastico 
delle classi 3° delle Scuole secondarie. 
Il Dr. Marco Caccialupi, che si occupa di educazione alimentare sportiva, introduce il concetto di 
giusta alimentazione per stare meglio, la differenza fra dieta e nutrizione in quella fascia di età in 
cui si notano i primi problemi legati a dipendenza e aspetto fisico. La resa di un bambino dipende 
anche da una errata alimentazione; dimostrando che, l’assunzione di alcuni cibi al posto di altri, 
apportano benefici, si aiuta il bambino a cambiare le proprie abitudini alimentari. 
Il progetto nutrizione prevede due incontri nelle Scuole: in un primo incontro si spiega la differenza 
nell’assunzione del cibo; mentre nel secondo incontro, a distanza di 15 giorni,  si valutano i risultati 
ed i benefici ottenuti. Quindi, importante è dare una giusta informazione. 
 
Interviene la Presidente del CTP2 Benedetta Di Gaddo, chiedendo e ottenendo il consenso della 
Commissione sul progetto, da presentare prima della fine dell’anno scolastico, per essere inserito 
nel POF del prossimo. Chiederà, inoltre, l’aiuto della Consigliera Luisa Nardi della Commissione 1, 
per un lavoro congiunto sul progetto. 
 
Sul terzo punto all’ODG, la Presidente della Commissione 4 Carla Ricci fa un riassunto della festa 
dello sport a Pisa che si è svolta il 18 aprile scorso, con buoni risultati di partecipazione, sia da parte 
dei plessi scolastici nella mattina, che delle famiglie nel pomeriggio. Sono stati consegnati degli 
attestati di partecipazione, elaborati da Eleonora Brondi, a tutti i partecipanti; ringrazia anche l’Ass. 
Chiofalo per essersi attivata per quanto riguarda il trasporto dei bambini dalla Scuola al luogo 
dell’evento. 
 
Interviene la Presidente del CTP2 Benedetta Di Gaddo la quale propone, come è stato fatto per il 
Carnevale al CEP, di preparare un articolo  che verrà elaborato da Eleonora con un collage di foto, 
fatte dal fotografo Gianfranco Pellegrini, da inviare ai giornali ed inserire sul sito del Comune. 
 



La Presidente della Commissione 4 Carla Ricci dà chiarimenti sul  RE MIDA, spiegando ai 
Consiglieri presenti il progetto, per il quale c’è stato un primo incontro con l’Assessore Salvatore 
Sanzo il 18 giugno 2014. Da valutare se portarlo in Consiglio, coinvolgendo gli Assessori 
competenti in materia. 
 
Interviene la Presidente del CTP2 Benedetta Di Gaddo la quale, in vista del passaggio al Porta a 
Porta previsto per il 2016, considera il progetto molto positivo, ma che ha bisogno dell’avallo del 
Comune, Geofor e Assessori, anche per una individuazione dei locali e quant’altro. 
 
La riunione termina alle ore 19.50 
  
 
 
 
 IL CONSIGLIERE VERBALIZZANTE                      LA  PRESIDENTE  DEL  CTP 2           
                                                                                          
    Carla Ricci  
Presidente Commissione 4                                                       
                                                                                               Dott.ssa Benedetta Di  Gaddo 
 
 
                                                                                                 
 
                                                                                                     
 
 

 


